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Herr Klipp informiert, dass in einem Gespräch mit der russisch-orthodoxen Gemeinde am vergan-
genen Montag der Bescheid des Landesdenkmalamtes erläutert worden sei. Das wettbewerbli-
che Verfahren sei nach anfänglichen Schwierigkeiten auf „offene Ohren“ gestoßen – die Ergeb-
nisse sollen vor der Sommerpause vorliegen. Deutlich geworden sei auch die Bereitschaft, das 
Vorhaben gemeinsam mit der Stadt durchzuführen, so dass die nächsten Schritte vereinbart wer-
den konnten und es eine gemeinsame „to-do-Liste“ und ein Protokoll gebe.  
Auf Nachfrage bestätigt er, dass an der Planung, den ersten Spatenstich im Herbst zu tätigen, 
festgehalten werde und es einen ständigen Kontakt mit dem Landeskonservator gebe. 
 
 

 


